



Le corps mutilé d'un jeune garçon a été découvert hier matin dans le quartier Nlongkak à Yaoundé, dans la région du Centre du Cameroun, ont confirmé les rapports.

Le corps a été découvert par les passants sans l'organe sexuel, le crâne complètement écrasé et d'autres parties du corps mutilés par des inconnus.

Selon les sources locales, il aurait été renversé par un véhicule à grande vitesse et est décédé sur place. Ils ont ajouté que le cadavre était resté sur place toute la nuit.

Le médecin n'a pas partagé cette hypothèse, affirmant que le corps du jeune garçon portait des marques de torture et qu'il avait probablement été brutalisé par ses agresseurs avant que son corps ne soit mutilé et déposé. C'est alors qu'un véhicule qui passait est monté sur lui et a écrasé le crâne.